

## Mutterstadts Partnergemeinde Oignies hat eine neue Bürgermeisterin



Fabienne Dupuis heißt die neue Bürgermeisterin der Partnergemeinde Oignies in Frankreich. Sie ist Nachfolgerin des ins Amt des Senators aufgestiegene Jean-Pierre Corbisez. Aufgrund der nicht kombinierbaren Mandate musste Monsieur Corbisez vom Amt des Bürgermeisters zurücktreten. Die 52-jährige Fabienne Dupuis wurde daraufhin vom Stadtrat als erste Bürgermeisterin der Gemeinde Oignies ins Amt gewählt. Vor ihrer Wahl war sie seit 2001 schon als Stadträtin, Beigeordnete für schulische Angelegenheiten und seit 2014 als erste Stellvertreterin im Finanz- und Personalwesen tätig. Dieses Jahr waren der Senator und die Bürgermeisterin als Vertreter ihrer Gemeinde bei der Jubiläums-Kerwe in Mutterstadt zu Gast.

(Amtsblatt vom 02. November 2017)